



70期生

2年生学年だより

豊中市立第五中学校 2022年4月22日(金) No.4

がくねん 学年スローガン

決定!

オリジナリティだらけの70+h

~自分らしさをいかして~

このスローガンは、70期生それぞれの素晴らしい個性をお互いが認め合い、その個性をいかながらお互いを高め、よい学年にしようという意味を込めて議員さんが作りました。オリジナリティとは「独創性」とか「個性的な」、「独自の考え方や活動をしてゆく能力」などの意味があります。このオリジナリティや自分らしさをいかすには、個人の力ではいかすことはできません。70期生には、授業中積極的に発言する人、周りに優しく声をかけられる人、周りを盛り上げるのがうまい人、みんなの様子をしっかり見て協力的な人など、周りのことを考えて行動できる人がたくさんいます。

自分らしさをいかして・・・いかしての後にはどんな言葉が入るのでしょうか？

自分らしさをいかして・・・あなたはどんな行動をするのでしょうか？

学年のみんな一人一人が居場所を見つけ安心して

楽しく過ごすことのできるように、学年のスローガン、

みんなで大切にしましょう。



こほんがくしゃむ 湖畔学舎に向けて...



5月31日・6月1日の湖畔学舎に向けて、各係の取り組みが本格的にスタートしています。19日(木)の5限総合では、議員さんが先週から話し合いをかさね、この学年通信にもある、スローガンや目標をみんなに伝えました。富先生から詳しい湖畔学舎についての説明がありました。体験の内容や宿泊施設などの写真を見たり、みんな楽しみにしているのが伝わってきました。その後、湖畔委員を募集し、放課後や昼休みに議員さん中心に活動しています。



ルールについて

そして21日(木)の6限総合では湖畔学舎に向けて『ルール作り』をクラス討議しました。いろいろな場面を各委員会に割り当てて、各委員会のメンバーが中心となってみんなが提案したルールをまとめます。どのクラスもたくさんの意見が出ていて、各クラス有意義な時間を過ごしました。

